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　2023-24年度、東第１グループのガバナー補佐を拝命しましたむつロータリーク
ラブの峯雅夫です。2015年入会でまだまだ勉強不足、力不足ですが、貴重なチャン
スを頂きましたので、ガバナー補佐として、東第1グループ各クラブと地区を結びつ
ける役割を精一杯努めてまいりたいと思います。
　まずは各クラブの計画・目標設定から共有できるよう各クラブを訪問させていただ
きます。ガバナー公式訪問のクラブ協議会では、この目標と目標をどのように達成する
かがテーマになります。また、ガバナーの方針により、会員増強・公共イメージ
向上・ロータリー財団・インターアクト・米山記念の各委員会がすべてのクラブで
卓話できるようお願いしたいと思います。
　少し自己紹介させていただきます。私は東京生まれ東京育ちで、東京の会社に勤め
ていたご縁で2005年に青森県東通村に赴任して以来青森県の皆様に公私ともに大変
お世話になってまいりました。2018年に東京の会社からは離れましたが、こちらで
の大変多くの御縁と離れがたく、むつ市に住み続けることとしました。
　今、私にとってロータリークラブは多くの素晴らしい会員との出会いのチャンスを
頂き、地域や世界と繋がり、小さな私でも地域や世界のために貢献できるチャンスを
頂けるとても貴重な活動の場となっています。
　「世界に希望を生み出そう」　戦争が続く中、世界は不安定化し様々な不安が取り巻
いています。そこに希望を生み出すことは容易ではありませんが、だからこそロータ
リー。
　「和気満堂」　希望を生み出す活動に取り組んでこそ満ちてくる和気。
　楽しく元気に活動していきましょう。
　皆様のご指導、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

東第１グループ　 ガバナー補佐　

峯　雅夫
むつＲＣ

　2023-24 年度　東第２グループガバナー補佐を務めさせていただきます、おいらせ
ロータリークラブの吉田敏宏と申します。
　東第２グループの各クラブが、和やかな空気を満ちあふれ、仲間を増やし、クラブ
を育てていけるよう、築舘智大ガバナーのもと、微力ではございますが精一杯務めさ
せていただきますので、よろしくお願い致します。
　特に地区として重点的に取り組む①会員増強、②ポリオ根絶、③D・E・I の推進、
④マイロータリーの活用について、各クラブと一緒に目標達成につなげていけるよう
取り組んで参ります。
　また、公共イメージ向上のため、地区キャラクター「ロータくん」を活用し、クラ
ブの各イベントを盛り上げて参りたいと思います。
　浅学非才かつ若輩者ですが、このガバナー補佐の大役を果たせるように力の限り努
力して参りますので、何卒ご協力とご指導を賜りますようお願い申し上げます。

東第２グループ　 ガバナー補佐　

吉田敏宏
おいらせＲＣ

2023-24年度 ガバナー補佐紹介
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　西第１グループガバナー補佐という大役を仰せつかりました五所川原 RCの髙瀬 
です。
　築舘ガバナーの活動方針にのっとり、各クラブ間のパイプ役になれるように努力し
てまいる所存です。
　また、先輩ロータリアンから教えられた知識と経験を、各クラブの役に立てるよう
活用できれば、年代を越えたパイプ役になれるかと考えています。
　クラブ訪問等で各クラブにおじゃました際は、どうぞよろしくお願いいたします。

西第１グループ　 ガバナー補佐　

髙瀬英人
五所川原ＲＣ

　2023-24年度ガバナー補佐を務めさせて頂くことになりました工藤孝子と申します。
このような重責を担うにはロータリアンとしての勉強が圧倒的に不足しております。
西第二グループの皆さまのお力を支えに時にはアドバイスを頂きながら、クラブ活性
化などグループ全体で取り組みたいと思います。世界は、あちこちで紛争が起こり私
達の望まない状況になりつつあります。ゴードンRマッキナリーRI 会長は「世界に
希望を生み出そう」を掲げ、築舘ガバナーは地区のスローガンに「和気満堂」を掲げ
ました。明るい明日が必ず来る事を信じて私達にできる奉仕を考えていきたいと思い
ます。

　☆築舘ガバナーが掲げられましたスローガン、目標を
　　　　　　グループ全員に伝えガバナーと各クラブのベクトルの合致を～

　皆さまのご協力よろしくお願い申し上げます。

西第２グループ　 ガバナー補佐　

工藤孝子
弘前東ＲＣ
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　この度、国際ロータリー第2830地区ガバナー補佐を務めることになりました青森
ロータリークラブの工藤真人と申します。
　私は、築舘ガバナーの下で、地区の各クラブをサポートし、地区全体での活動を活
性化させることが最大の使命だと考えております。具体的には以下のことに取り組ん
でいきたいと考えています。
　まず、クラブの強化を目指します。地区内のクラブには、規模、活動内容等様々な
クラブがありますが、どのクラブも強くなるための支援が必要です。そのため、クラ
ブのニーズを把握し、必要な支援を提供することを目指します。
　次に、地区全体の活性化を目指します。地区のイベントやプログラムを通じて、地
区内のクラブ間の交流を深め、協力関係を構築することを目指します。また、新しい
プロジェクトの立ち上げや、地区内での共同プロジェクトの推進にも取り組んでいき
ます。
　また、築舘年度の重点項目であるポリオ根絶のための取り組みも継続し、ポリオの
完全な根絶を目指して若者の理解も深めながら、地域社会と協力していく所存です。
　さらに、ロータリーの理念を広めるため地区内外でのPR活動にも注力します。ロー
タリーの活動や価値観を広く伝えることで、地域社会の理解や支援を得ることができ、
ひいては、会員拡大につながると考えています。
　以上のように、私は築舘ガバナーの指導の下、地区内のクラブの皆様とともに地区
全体の活性化に取り組んでいきます。会員の皆様のさらなるご協力を頂き2830地区
の発展に貢献していく所存です。宜しくお願い致します。

　中グループ　 ガバナー補佐　

工藤真人
青森ＲＣ

　国際ロータリー第2830地区築舘ガバナーのもと、南グループガバナー補佐を拝命
いたしました八戸南ロータリークラブの吉田賢治です。
　2023‒24年度 国際ロータリーRI テーマは
　　「CREATE  HOPE  in the WORLD  世界に希望を生み出そう」
　第2830地区スローガン「和気満堂」が築舘ガバナーより提唱されました。
　この指針を良く理解し南グループの９クラブが目標設定し、行動計画を立て目標に
向かうための一助となるよう取り組んで参りたいと思います。まずは自らがガバナー
補佐活動を楽しみ、各クラブの皆様との交流を楽しむことに努め、それが会員拡大に
そして元気なクラブづくりに繋がってくれたらと思います。
　私にはガバナー補佐の大任は甚だ重く感じますが、皆様のご協力をいただきながら
重責を全うしたいと思いますので宜しくお願い致します。

　南グループ　 ガバナー補佐　

吉田賢治
八戸南ＲＣ


